

Residenzpaare im Finale

Bernd Forge und Verena Schneider vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ waren am Wochenende auf insgesamt vier Turnieren in Borken unterwegs und kamen mit vielen Punkten und zwei Platzierungen wieder zurück.

In der Hauptgruppe C-Standard konnten sie an beiden Tagen insgesamt 18 Paare schlagen und ebenso viele Punkte zum Aufstieg mit nach Hause nehmen. Noch erfolgreicher waren sie in der Hauptgruppe II C-Standard.

Am ersten Tag wurden sie 2. bei 12 gestarteten Paaren, am zweiten Tag steigerten sie sich deutlich und konnten von 10 Paaren einen klaren Turniersieg mit nach Hause nehmen und alle Tänze deutlich gewinnen.

Reinhold und Ulrike Konopatzky stellten sich in der Senioren III C-Klasse in Dortmund der Konkurrenz und kamen erfreut mit einer Platzierung wieder nach Hause. 10 Paare aus verschiedenen Bundesländern waren dort am Start und Konopatzkys konnten sich klar für das 6-paarige Finale qualifizieren. Dort erhielten sie gemischte Wertungen und wurden im Tango sogar Vierte. Im Endergebnis belegten sie einen fünften Platz.

13.10.09

Elisabeth Striegan-Böhm